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REQUERIMENTO Nº 1155/2018 

  
 

Requer informações acerca da 
retirada dos pontos cobertos de 
ônibus em frente à Casa da Criança 
na Avenida dos Bandeirantes em 
frente do nº 705 do Município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu alguns pedidos de 

esclarecimentos de pessoas que moram próximo ao local e que utilizam estes 
pontos; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes questionam a falta destas 

coberturas sobre os pontos que foram retirados dos dois lados da avenida  
Bandeirantes recentemente pela prefeitura; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes também reclamam do 

ocorrido pois pela proximidade com a Casa da Criança muitos pais vão buscar 
seus filhos de ônibus e utilizam estes pontos para proteger da chuva; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) qual o motivo da retirada destas coberturas de pontos;  
 
2º) e novas instalações serão feitas no lugar para abrigar os 

usuários; 
 
3º) se positivo a resposta anterior, quando serão feitas as novas 

instalações; 
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4º) aproveitando o ensejo, referente aos outros pontos pela 
cidade como está o andamento da instalação de novos pontos cobertos pela 
cidade; 

 
5º) outras informações que julgar pertinentes. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de agosto de 2.018. 
 
 

Edivaldo Meira 

“Batoré” 
-vereador- 


